



# Heiligenbrunner Gemeindenachrichten



post@heiligenbrunn.bgld.gv.at

03324/7281

Amtliche Mitteilung

Ausgabe 1/2021

März 2021

## Corona-Testbus für die Bevölkerung in der Gemeinde Heiligenbrunn!



**Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Jugend!**

Die COVID-19-Pandemie schränkt unseren Alltag immer noch sehr ein. Aufgrund der im Vergleich zu anderen Bezirken überdurchschnittlich hohen Inzidenzzahlen in den Bezirken Güssing und Jennersdorf, ist es erforderlich, die Testmöglichkeiten in den betroffenen Bezirken nochmals zu verstärken.

Als Bürgermeister freut es mich sehr, mitteilen zu können, dass für **unsere Gemeinde ein Testbus** seitens des Landes zur Verfügung gestellt wird. Es besteht nun auch die Möglichkeit, sich ab **18.03.2021 in den kommenden Wochen immer donnerstags von 08:00 – 12:00 Uhr, vorm Feuerwehrhaus Heiligenbrunn** testen zu lassen.

Eine Anmeldung über <https://testen.lsz-b.at> ist erforderlich. Sollten Sie Unterstützung bei der Anmeldung benötigen, können Sie wie gewohnt im Gemeindeamt anrufen.

## **BITZ – Burgenländische Impf- und Testzentren**

Für den Bezirk Güssing steht weiterhin auch die fix eingerichtete Impf- und Teststraße in der Grenzlandhalle in Heiligenkreuz, Schulgasse 1, 7561 Heiligenkreuz im Lafnitztal, zur Verfügung. Diese Einrichtung ist täglich von 07:00 – 20:00 Uhr geöffnet.

### **Teststraße in Güssing**

Zusätzlich wurde auch im Kulturzentrum Güssing eine Teststation eingerichtet. Hier kann man sich am Montag und Donnerstag, jeweils von 08:00 – 13:00 Uhr testen lassen. Die Anmeldung hierfür ist ebenfalls über die Online-Plattform möglich.

### **Gratis-Antikörpertest**

Zusätzlich zum bestehenden COVID-19-Testangebot stehen **nur in den Burgenländischen Impf- und Testzentren, darunter auch in Heiligenkreuz**, eine weitere Testmöglichkeit mittels Antikörpertest zur Verfügung. Insgesamt wurden vom Bund 50.000 Tests bereitgestellt. Das Angebot gilt ab dem **15.03.2021 bis 19.03.2021** und vom **22.03.2021 bis 25.03.2021**. Pro Person steht ein Gratis-Antikörpertest zur Verfügung. Der Antikörpertest kann ausschließlich in Kombination mit einem gebuchten Antigentest in Anspruch genommen werden. Das heißt, für den Antikörpertest ist keine eigene Anmeldung notwendig. Wird ein Antikörpertest gewünscht, ist dies vor Ort bekanntzugeben. Der Antikörpertest wird dann direkt im Anschluss an den Antigentest von eingeschultem Personal durchgeführt. Das Ergebnis wird ausschließlich direkt vor Ort bekanntgegeben. Die Auswertung dauert rund 15 Minuten. Der Antikörpertest ist kein Ersatz für den Antigentest und hat auch keinen Einfluss auf dessen Ergebnis. Er dient für die betroffenen Personen als Information und soll für mehr Sicherheit bei der Bevölkerung sorgen. Es wird kein behördliches Schreiben und keine Bestätigung ausgestellt.

Nutzen Sie diese kostenlose Testaktion in unserer Gemeinde und leisten Sie somit einen Beitrag zur Bewältigung der Pandemie.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister

Trinkl Johann